

Toyota Tsusho invierte 100.000 dólares en Teach For America Carolina del Norte para *Futuro hacia adelante* Programa de preparación universitaria y profesional

Los fondos apoyarán programas en hasta tres escuelas preparatorias del área, comenzando en el condado de Randolph .

LIBERTY, Carolina del Norte. (28 de noviembre de 2023) – Toyota Tsusho America, Inc. (“Toyota Tsusho”) anunció hoy una inversión total de \$100,000 para el programa de Teach For America North Carolina (“TFA NC”) para implementar el programa Future Forward o futuro hacia adelante, una iniciativa de preparación profesional y universitaria que apoya a los estudiantes marginados de preparatoria – al condado de Randolph. La compañía originalmente prometió \$25,000 para financiar el programa en la escuela Eastern Randolph High School (Ramseur, Carolina del Norte), y hoy aumentó su contribución en \$75,000 adicionales para expandir el programa a más escuelas preparatorias en el área.

"Los niños de hoy son el futuro del mañana", dijo Mike Lavender, Vicepresidente sénior de Administración y Digital, Toyota Tsusho America. "Como Toyota Tsusho hace crecer nuestro negocio en Carolina del Norte, estamos comprometidos a apoyar las necesidades de nuestras comunidades locales. De eso se trata hoy. Y es por eso que nos sentimos honrados de asociarnos con el programa de Teach For America North Carolina para hacer crecer el programa de entrenamiento Future Forward o futuro hacia adelante en esta región, comenzando aquí en el condado de Randolph".

Un modelo para el éxito

Desde su creación en 2020, Toyota Tsusho ha financiado el programa Future Forward en Kentucky, donde ahora opera en tres escuelas. El apoyo de la compañía permite a los asesores del programa trabajar individualmente con los estudiantes participantes, ofreciéndoles orientación y recursos mientras navegan por la escuela, las opciones postsecundarias, la familia y la comunidad, mientras crean un plan de acción personalizado para la vida después de la graduación.

Los futuros entrenadores de Forward/adelante son estudiantes universitarios actuales, a menudo de primera generación, y locales de la comunidad y las escuelas a las que sirven. En 2022, el programa registró más de 320 sesiones de tutoría para estudiantes y más de 200 horas de tutoría individual.

El programa está dando como resultado calificaciones más altas y aumentos en las inscripciones universitarias y, para muchos estudiantes, marca la diferencia entre

graduarse de la escuela preparatoria y abandonar la escuela. Hasta el 90% de los participantes del programa han identificado un camino postsecundario después de completar el entrenamiento Future Forward/futuro hacia adelante, y aproximadamente la mitad de todos los participantes planean obtener un título de dos o cuatro años después de la escuela preparatoria.

“La oportunidad de asociarnos con Teach For America North Carolina y Toyota Tsusho brindará el apoyo que se necesita desesperadamente para el éxito postsecundario profesional y universitario”, dijo la Dra. Susan Chappell, directora de la escuela Eastern Randolph High, su alma mater. “Soy un producto del sistema escolar del condado de Randolph y he servido a los estudiantes y familias del cuadrante este de Randolph durante la mayor parte de mis 28 años de carrera”.

Para el Dr. Chappell, Future Forward/futuro hacia adelante es más que un simple programa de tutoría. Es un camino hacia mayores oportunidades. “A medida que la industria textil abandonó el área, también lo hizo gran parte de nuestra oportunidad de crecimiento económico en esta área del distrito. Estoy entusiasmada por las oportunidades laborales que Toyota Tsusho traerá a nuestra comunidad y la tutoría que los entrenadores de Teach For America North Carolina brindarán a nuestros estudiantes”, dijo. “Nuestra visión colectiva es que todos los graduados de Eastern Randolph High School se vayan con un camino hacia el éxito postsecundario”.

Avanzando adelante (futuro)

Con el objetivo de garantizar que todos los estudiantes tengan las mismas oportunidades de aprender, prosperar y tener éxito en su trayectoria postsecundaria, Teach For America North Carolina está liderando el camino en la capacitación de personas impulsadas por la equidad para que se conviertan en educadores en escuelas públicas urbanas y rurales en todo Estados Unidos. Estados.

“Teach For America North Carolina está entusiasmada de asociarse con Toyota Tsusho para llevar el programa Future Forward al condado de Randolph”, dijo la Dra. Monique Perry-Graves, directora ejecutiva de Teach For America North Carolina. “En todo el estado, Teach For America North Carolina trabaja como una red diversa lista para apoyarse, desafiarse y liderarse juntos mientras nuestro objetivo es ampliar colectivamente las oportunidades para los estudiantes aquí en nuestro estado. Cada niño merece acceso a una educación equitativa y excelente, y gracias al patrocinio de Toyota Tsusho, podemos impactar directamente las vidas y el futuro de cientos de niños mientras trabajan para lograr la preparación y el éxito postsecundario a través de la influencia de pares”.

Un evento apto para donar el martes

Celebrado intencionalmente el Giving Tuesday, un día de donaciones reconocido mundialmente, entre los asistentes al evento de Liberty, Carolina del Norte, se encontraban líderes comunitarios estatales y locales. Entre los oradores estuvieron la senadora estatal de Carolina del Norte, Amy Galey, Dayson Pasión, asesor docente de la oficina del gobernador de Carolina del Norte, Roy Cooper; Dra. Monique Perry-Graves, Directora Ejecutiva de Teach For America Carolina del Norte; Mike Lavender, vicepresidente senior de Toyota Tsusho America; Dra. Susan Chappell, directora de la escuela preparatoria Eastern Randolph; Dr. Stephen Gainey, Superintendente de Escuelas del Condado de Randolph.

"El sistema escolar del condado de Randolph está muy entusiasmado de asociarse con Toyota Tsusho y Teach For America North Carolina para implementar el programa Future Forward en la escuela preparatoria Eastern Randolph", dijo el Dr. Stephen Gainey, superintendente del sistema escolar del condado de Randolph. "Sin lugar a dudas, este programa ayudará a nuestros estudiantes a través de su apoyo al objetivo del sistema escolar de prepararlos para el futuro. Estoy muy entusiasmado con los diferentes puntos focales de concentración asociados con este programa, como opciones educativas futuras, opciones laborales futuras y planificación financiera."

Toyota Tsusho en Carolina del Norte

La presencia de Toyota Tsusho en el área de Liberty, Carolina del Norte, está creciendo rápidamente.

En colaboración con Toyota Motor Corporation, la empresa matriz de Toyota Tsusho America, Toyota Tsusho Corporation, es accionista del 10% de la planta de Toyota Battery Manufacturing en Carolina del Norte. La instalación producirá baterías para vehículos eléctricos híbridos (HEV) y vehículos eléctricos de batería (BEV) y comenzará la producción en 2025.

"Traer el futuro hacia el condado de Randolph no es sólo una inversión en nuestros estudiantes", dijo Lavender. "Es una inversión en el futuro de nuestra comunidad, hoy".